

# 中里小学校だより

学校教育目標：夢をもち、みんなと共に生きる子どもの育成  
～中里仲よし（共に学び、共に育つ）～

令和4年5月16日

第3号

文責 松尾美智子

## \*感染症対策にご理解とご協力を!\*

ゴールデンウィークが過ぎ、子ども達の元気な声が響く学校です。しかし、新型コロナウイルス感染症の感染の広がりが気になります。4月の授業参観も、本校の状況を踏まえ中止させていただきました。今後も、本校や市内外の感染拡大状況を踏まえて、行事等の開催については、ご案内いたします。4月に年間の予定を各学年でお知らせしておりますが、変更する場合がありますので、ご了承ください。



また、教育活動を継続していくために感染症対策にご協力いただき、感謝申し上げます。学校においても、手洗い、手指消毒、換気、マスク着用、黙食など、感染対策をしながら、教育活動を進めています。ご家庭におきましても、毎日の検温、健康観察をお願いいたします。風邪症状等（熱、せき、のどの痛み、頭痛、家族の体調不良）気になる症状があり、登校についての相談がある場合は、学校（47-2204）までお問合せください。

## \*タブレットの活用が始まりました。\*

子ども達が使うタブレットのメンテナンスが終わり、9日から活用が始まりました。2年生から6年生までは、昨年度までのID、パスワードでログインすることができます。1年生は、これからログインの仕方等を覚えていくことになります。



学校の授業の中で活用するとともに、家庭への持ち帰りも始まります。活用にあたっては、「中里仲よしタブレット利用の心得」をもとに、子ども達に指導をしていきます。また、「タブレット端末持ち帰りの手引き」を中里小学校のホームページにも掲載していますので、ぜひお子さんとご確認ください。

## \*梅雨入り・・・\*

5月中旬に入り、雨や曇りの日が多く梅雨入りが早まるのではという予報も聞かれます。雨の日は、レインコートや長靴などを身にまとった子どもたちが、意外と楽しそうに登校してきます。雨の日は、雨の中の歩き方や、室内での過ごし方を学んでいる子ども達です。

これからの季節で気になるのは、急な大雨です。ここ数年、大雨による臨時休業や、急な集団下校等があります。今年度も、そのような状況を想定して、「引き取りによる下校」等について、後日文書でお知らせいたしますので、ご確認をお願いいたします。

## \*スクールカウンセラーの配置\*

昨年度に引き続きスクールカウンセラー（石川史子先生）に来ていただくことになりました。今年度も、火曜日の13時10分から15時30分の間に4名程度相談ができるようにしています。子どもだけでなく、保護者の方も、お子様の発達や学習状況など子育て全般について相談することができますので、担任を通じて連絡いただきますようお願いいたします。

